

Forums pour les consommateurs

Rechute freebase crack

Par Yoyo50 Posté le 04/09/2023 à 10h13

Salut à tous donc grosse rechute au début je réussissais à me gérer mais depuis deux mois c'est ma consommation et devenu ingérable. Ma femme est prête à partir avec les petits elle m'avait prévenue que si retomber dedans elle pourrais pas rester.meme niveau argent mon salaire intégral passe dans et suffit même pas. Dans ma tête c'est la guerre je me sens perdu je peux pas.trop en parler avec ma famille ma femme pareille et elle comprend pas elle a jamais consommé aucun produit. Demain je dois reprendre le travaille je sais même pas si j'y vais....

Si vous avez des conseils je suis preneur car là je suis vraiment perdu.....

1 réponse

jasmink - 04/09/2023 à 14h54

Bonjour yoyo

Étant la conjointe d'un consommateur je vais essayer de te donner des conseils même si mon conjoint ne m'écoute pas. Je comprend ta femme car c'est très dur quand on a jamais consommé de drogue de supporter tout ça. Essaye de faire toutes les démarches pour arrêter sinon tu va tout perdre. Ta femme ne pourra pas assumer toujours pour toi. Pense à tes enfants pense à redevenir la papa qu'ils ont connu car je suis sur que tu n'est plus le même qu'avant. Tu ne fait plus attention à ta famille car tu n'a qu'une obsession c'est de consommer encore et encore. Tente de te faire soigner pour toi en premier et en second pour ta famille. Prend rendez vous dans un centre pour addiction dans ta région. Entame les démarches pour faire une cure. Croit moi que c'est dur de supporter tout ça.

Je te souhaite bonne chance pour la suite. Et je voulais te dire n'en veu pas à ta femme car elle est à bout de souffle.

A bientôt